

Wuppertaler Stadtwerke

Gewinn gesteigert

[18.06.2024] Im Geschäftsjahr 2023 weisen die Wuppertaler Stadtwerke einen Gewinn von über 20 Millionen Euro aus, was einer leichten Steigerung gegenüber dem Vorjahr entspricht.

Die Wuppertaler Stadtwerke (WSW) haben das Geschäftsjahr 2023 erfolgreich abgeschlossen. Laut einer Pressemitteilung stieg der Gewinn auf 20,4 Millionen Euro gegenüber 18,2 Millionen Euro im Vorjahr. Der Umsatz stieg um rund 217 Millionen Euro auf knapp 1,7 Milliarden Euro. Die Eigenkapitalquote des Konzerns erhöhte sich leicht auf 24,7 Prozent. „Das Ergebnis entspricht unseren Erwartungen“, sagte Markus Hilkenbach, Vorstandsvorsitzender der WSW. Besonders positiv hätten sich die Ergebnisse im ÖPNV und im Energievertrieb ausgewirkt.

Das Jahr 2023 stand auch im Zeichen des 75-jährigen Jubiläums der WSW, das mit verschiedenen Veranstaltungen gefeiert wurde. Wichtige Ereignisse waren der Baubeginn für den Ausbau des Entlastungssammlers Wupper, die Verlängerung der Konzessionsverträge für Strom und Gas, die Inbetriebnahme einer Bodenrecyclinganlage und die Fertigstellung der neuen Hauptverwaltung.

Die WSW setzen auf den Ausbau des Stromnetzes, die Defossilisierung der Wärmeversorgung und den Ausbau erneuerbarer Energien. Im ÖPNV wird auf die Brennstoffzellentechnologie mit Wasserstoff gesetzt und das Stromtankstellennetz soll ausgebaut werden. Darüber hinaus sollen Quartierslösungen die dezentrale Erzeugung und Verteilung klimafreundlicher Energie in Wuppertal fördern.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Wuppertaler Stadtwerke